

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Marisol Quispe recuperándose y en espera de resultados. Annyull Cruz en tratamiento médico. Grecia Braque Guzmán se someterá en esta semana a exploraciones. Samuel Arias, Mónica Velasco. Rosa Almeida.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Oramos por cada familia de nuestra iglesia, nuestra familia de la fe. Oramos por Mario y Nina Hady, y Verónica. Pedimos al Señor que les guie en todas las decisiones como familia.

- Seguimos orando por Venezuela y la situación grave que vive el país. Y seguimos orando especialmente por la familia de Maru Ávila. Su mamá Mariela y su tío Euclides y su abuelita en Venezuela.

- Oramos por todas las iglesias hermanas en nuestra Comunidad Bautista de Madrid y ciudades de alrededor incorporadas a la CBM. En esta semana oramos por la iglesia bautista de **TOLEDO** y su pastor Diego Hernández.

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (Excepto primer domingo de mes)
	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra (A las 11:00 el primer domingo de mes)
Martes/miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom) solicita Enlace para participar.
Viernes	17:00	Alternos: Actividades Grupos Mujeres/ Jóvenes
Sábados	12:00	Alternos: Actividades Grupo Mujeres y Jóvenes
Sábados	17:30	Alternos: Grupo adolescentes y jóvenes (consultar)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Banco de Sabadell: **ES38 0081 0471 5900 0143 3544** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados. Tlf.: 639109931

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 15 Septiembre 2024

Avda. Francisco Fernández Ordóñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

Algunos, a la verdad, predicán a Cristo por envidia y contienda; pero otros de buena voluntad. Los unos anuncian a Cristo por contención, no sinceramente, pensando añadir aflicción a mis prisiones; pero los otros por amor, sabiendo que estoy puesto para la defensa del evangelio. ¿Qué, pues? Que no obstante, de todas maneras, o por pretexto o por verdad, Cristo es anunciado; y en esto me gozo, y me gozaré aún.

De mi experiencia de ayer, resulta una reflexión propia de un cristiano abierto y a la vez seguro de su identidad cristiana y bautista. La existencia de diferentes denominaciones evangélicas no solo nos ofrece una visión negativa en base a un "antidenominacionalismo" que a menudo intenta defender una unidad que ya de por sí es difícil y complicada, sino que también nos ofrece la posibilidad de reflexionar y acudir a la Palabra para considerar lo que posiblemente pueda enriquecerte sin prejuicios. Porque las denominaciones evangélicas nacen de la diferencia exegética y también hermenéutica de la Palabra de Dios. A veces mucho ingrediente humano, sentimentalista más que espiritual, se apodera de personas que hacen de la exposición de la Palabra una experiencia neumática que gira alrededor de su persona. (Egocentrismo vs cristocentrismo).

Aquellos ciudadanos de Berea que escucharon a Pablo en su segundo viaje misionero (Hch 17:10-14) se esforzaron en escudriñar el mensaje de Pablo y conocer en base a las Escrituras el sentido de su predicación. De aquellos hombres salieron personas convertidas a Jesús, tanto judíos como griegos. Una vez más fue la Palabra de Dios (Dios mismo) quien transformó vidas a pesar que no paró la polémica promovida por fanáticos de Tesalónica.

Por mi experiencia y conocimiento de años en diferentes entornos evangélicos, me sumo al pastor José Luis Andavert cuando dice: "Las denominaciones a lo largo de la historia han surgido por multitud de razones, y entre otras podemos destacar que en unos casos ha sido por grandes y claras diferencias doctrinales; en otros tan solo por énfasis en una doctrina concreta; en otros casos por diferencias en el modo de gobierno; en otros por el hecho de nacer en diversas partes del mundo; y aún en otros, por qué no decirlo, por cuestiones personales entre el liderazgo, frecuentemente luchas de poder"

No dejemos que todo eso nos influya, y sigamos el consejo de Pablo a los Filipenses. Mucho amor.

Pedro Gil, pastor

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- Nuestras hermanas Carold García y Maru Ávila comienzan en este mes el primer curso del **Centro de Estudios Teológicos "Carisma"** que dirige el ministerio de Educación y formación de las Iglesias Bautistas de Madrid. Oramos por nuestras hermanas para que el Señor las dirija y a través de su Espíritu puedan desarrollar sus capacidades que redundará en un mayor servicio entre nuestra congregación.

-Durante este fin de semana varias iglesias de Asambleas de Dios estarán usando nuestras instalaciones en un Congreso Internacional que se prolongará hasta esta tarde a las 16:00h. Nuestro pastor asistió ayer sábado y esta tarde será la clausura con un programa para jóvenes.

- Reanudamos nuestros horarios en las actividades semanales como antes del mes de Agosto. En la contraportada de este Boletín se reflejan para información general.

- **Programa del grupo de adolescentes.** El próximo sábado 21 de septiembre a las 18:00h el grupo de adolescente tendrá un programa con actividades variadas reanudándose así las reuniones quincenales. Coordinan Miriam Gil y Esther Cruz.

-Reunión de Oración de la Comunidad Bautista de Madrid el próximo sábado 28 de Septiembre a las 10:30h en la Comunidad Cristiana Eben-ezer de la Villa de Vallecas. Están todos los hermanos invitados a asistir.

- **Puertas Abiertas.** En el hall de entrada está a disposición de los hermanos una hucha que nos ofrece la posibilidad de ayudar y sostener este ministerio que ayuda a los cristianos perseguidos por la intolerancia religiosa en diferentes países donde vivir una fe cristiana supone amenazas, muertes y sufrimiento.

NOTICIAS ALREDEDOR DEL MUNDO *protestantedigital.com*



Manifestación en Suiza por los cristianos perseguidos

BERNA. En la plaza del parlamento nacional, 1.000 personas escucharon testimonios de cristianos perseguidos, desplegaron banderas de países donde no hay libertad religiosa y oraron ante una fosa común simbólica

Entre los participantes en el acto ante el parlamento se encontraba Laurent Wehrli, consejero nacional (diputado de la Asamblea Nacional). Junto con varios colegas parlamentarios, obtiene regularmente información sobre la

situación de los cristianos en varios países y realiza gestiones ante las embajadas correspondientes.

Los participantes en la manifestación, que en su mayoría provenían de iglesias, tuvieron la oportunidad de depositar rosas en una fosa común simbólica en la Bundesplatz de Berna o de orar en celdas de prisión que imitaban a las de una prisión.

Un ataque perpetrado por yihadistas deja más de 300 muertos en Burkina Faso

UAGADUGÚ. Más de 300 personas han sido asesinadas tras un ataque yihadista el pasado 24 de agosto contra posiciones del ejército en Barsalogo, en el departamento centro-norte de Burkina Faso. El atentado ha sido reivindicado por el Grupo de Apoyo al Islam y los Musulmanes (JNIM, por sus siglas en árabe), vinculado a Al Qaeda.

Desde España, la organización Puertas Abiertas, dedicada a monitorear la situación de los cristianos perseguidos en el mundo, ha expresado su conmoción por lo ocurrido. "Extremistas islámicos abrieron fuego contra civiles y soldados matando a más de 300 personas al grito de Allahu Akbar. Oremos por el fin de la violencia islamista en el África Subsahariana y por provisión para la iglesia en Burkina Faso mientras busca llevar asistencia física y espiritual a los afectados.

PREPARA LA PROXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

22 de Septiembre 2024



Intermedios: Los creyentes y la verdad (1ª Juan 2:1-6; 20-26) a cargo de Ángeles Cámara.

Adolescentes y Jóvenes, y Adultos: A la espera de Pentecostés a cargo de Miriam Gil, Eduardo Núñez y Esther Cruz respectivamente



PROGRAMA "Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h Emisión 22 de Septiembre

Creatividad solidaria contra la trata

La trata de personas es una de las principales lacras a nivel mundial. Durante este verano, para concienciar e implicar a la sociedad, la ONG Diaconía España y el restaurante Art&Sushi se han aliado bajo una propuesta artística y gastronómica.



CUMPLEN AÑOS EN ESTA SEMANA

Fernando Pita

Lunes 16